2017 少林寺拳法世界大会 in カリフォルニア・USA 出場!

昨年 10 月 30 日、大分県別府市で行われた「2016 年少林寺拳法全国大会 in おおいた Lにおいて、徳永郁 弥さん、聖弥さんの兄弟が、中学生男子の部で見事3 位に入賞され、7月29日からアメリカ合衆国カリフォ ルニア州で開催される「2017少林寺拳法世界大会 in カリフォルニア・USA」に日本代表として出場されま す。また、2人が所属する東吉野道院大王クラブの道 院長 井戸家正旺さんは今大会の副審判委員長として、 大会運営・審判任務を務められます。

この世界大会は、4年に1度開催され、世界37か 国から各国代表の拳士が集まり、熱い闘いが繰り広げ られます。

【出場選手】(順不同·敬称略)

德永 郁弥(二段)·德永 聖弥(初段)



左から徳永郁弥さん、井戸家正旺さん、徳永聖弥さん

小柳ゆきさん榛原西小学校で 児童と熱唱!

4月26日、三重テレビ制作の番組「学び舎の歌声」 の撮影のため、歌手の小柳ゆきさんが榛原西小学校へ 来校されました。

この番組は、旅人である小柳さんが全校児童数の少 ない学校を訪ね、子どもたちが育つ環境や地域性など も取り上げながら、音楽を通して子どもたちとふれあ う番組です。当日は3年生の音楽の授業に参加され、 一緒にリコーダーを演奏。その後、体育館で全校児童 と共に「Belleve(ビリーブ)」を合唱し、子どもたちも 小柳さんとの楽しいひと時を過ごしました。

この番組は、奈良テレビで5月21日に放送されま した。



▲撮影風景



▲放送された映像

春の叙勲おめでとうございます

瑞宝単光章 (警察功労)



藤本 健夫さん (元大阪府警部)

藤本さん(榛原あかね台)は、 昭和 39 年から平成 13 年までの 長きにわたり大阪府警に勤務され ました。

主に、交番勤務や機動隊として 日々起こる事件に対応されまし た。また、警察学校卒業後の若い 後輩たちが1年間生活する寮に 教官として従事され、後輩の健康 や体力管理のほか、公私ともに後 輩の育成や指導にも尽力されまし

瑞宝单光章 (消防功労)



井戸本 進さん (元榛原町消防団副団長)

井戸本さん(榛原内牧)は、昭 和 45 年に榛原町消防団に入団さ れて以来、34年の長きにわたり、 消防活動に多大な貢献をされまし

班長、部長、分団長を歴任さ れ、平成6年から退団までの10 年間、榛原町消防団副団長を務め られ、消防施設の充実と防災体制 の強化・拡充を図るとともに、火 災予防思想の普及に貢献されまし

宇陀市連合自治会総会を開催

5月26日

宇陀市連合自治会総会が開催され、各地域から選出 された自治会長が評議員として出席されました。

平成29年度予算、事業計画などの議案が審議され るとともに、役員の改選が行われ、会長に奥本裕氏が 選出されました。なお、新役員は次のとおりです。

平成 29 年度宇陀市連合自治会役員(敬称略)

会 長 奥本 裕(室生)

副会長 小南 貴(大宇陀) 辻 清光(菟田野)

奥田 忠藏(榛原)

お知らせ

図書館の職員さんに聞い、てみよう! 聞い、てみよう!

新聞の 計画の !



12 色からはじめる水彩画混 色の基本

野村重存 著出版:大泉書店

12 色セットの透明水彩絵 具の混色のコツを紹介。絵 具の基本的な使い方や混色

のやり方をはじめ、2色ずつの組み合わせで混色した色見本と、それを用いたイメージ見本、作例に見る混色の使用例などを解説する。 (大宇陀図書館所蔵)



もぐちゃんちのおひっこし ようふ ゆか 絵 にこら 作

出版:成美堂出版

もぐらの家族は新しい家を探しています。 いろいろな穴を見つけて中に入ってみます が、そこにはすでに住人が。もぐらの家族は、 無事、引っ越し先の家を見つけることがで きるのでしょうか。 (大宇陀図書館所蔵)

図書館からの知識

Vol 40

もうすぐ夏休みです。夏休みこそチャレンジしてみたいことを探し、挑戦するのも面白いかもしれません。

さまざまなジャンルの本から、興味 のあることを見つけて実際にやってみ ることは、貴重な体験になります。何 でもよいのです。何かに夢中になった 経験は、きっとみなさんの自信になった り、よい思い出になったりすること でしょう。そんな時、図書館の本がみ なさんの背中を押してくれるに違いあ りません。

本が探せなかったら、いつでも職員 に聞いてください。もし、宇陀市の図 書館にない本だったとしても、県内の 図書館から借りることもできます。

迷ったら、まず一歩踏み出して図書 館で声をかけてみてください。

また、図書館のホームページや市のフェイスブックでも日々新しい情報を発信しています。ぜひご覧くださいね。

おはなし会やその他のお知らせは P28

第1回 宇陀市吹奏楽 フェスティバル開催

5月14日

文化会館において市内中学校、高等学校の吹奏楽部 74 名が一同に会し、第 1 回吹奏楽フェスティバルが開催されました。

各学校による演奏は、部員数に応じて工夫を凝らした特色のあるもので、それぞれの思いを込めた音色が会場に響き渡りました。

メインとなる全体の合同演奏では「恋」「風になりたい」の 2 曲が演奏され、ダンスや躍動感あふれるパフォーマンスなど、熱気あふれるステージとなりました。

エンディングでは懐かしい曲「ふるさと」を合同演奏の伴奏に合わせて約350人の観客による大合唱が行われ、会場全体が一体となった感動のフィナーレとなりました。

来場者のみなさんから、第2回も楽しみにしていますという声をたくさん頂きました。



第54回近畿高等学校自転車競技大会 ロードレース開催 6月4日

農林会館前をスタート・ゴールとする特設コース(1 周 7.6 kmの一般道を 12 周、合計 80.4km)において、宇陀市では 3 回目となるロードレースが行われました。

当日は、近畿 2 府 4 県 30 校 135 名の選手がエントリー。 地元からは榛生昇陽高校の自転車競技部の選手 8 名が出場し、



個人ロード・レースで馬越裕之 さん $(2 \oplus)$ が $5 \oplus$ に入賞され ました。

当日は晴天に恵まれ、沿道には、多くの方が観戦に訪れ、懸命にペダルをこぐ選手たちに熱い声援が送られました。

